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Considerando as recentes declaracees do Presidente da Associacao Sindical dos Juizes

sobre as condicães do Tribunal da Horta, em que aquele responsivel mostrava grande

preocupacio "porque hi suspeitas serias quo algumas das pessoas que trabalham e trabalharam no

tribunal podem ter adquirido doenca cancerigena por efeito de algum equipamento instalado no

tribunal (...)", acrescentando que "comecam a ser demasiados casos de pessoas quo trabalham

naquele edificio e que morreram ou quo tern problemas cancerigenos, sendo quo o (mica factor

comum é terem trabalhado no edificio durante virios anos. E era born que isso pudesse ser

averiguado".

Considerando que hi muito é preocupacao expressa dos funcionarios que trabalham no

edificio onde esti instalado o Tribunal da Horta e as ConservatOrias dos Registos Civil e Predial,

bem como dos habitantes daquela zona da cidade da Horta, o namero invulgar de pessoas a quem

foram diagnosticadas doencas cancerigenas.

Considerando quo nos Oltimos anos cerca de urn tem) dos funciontios daquele edificio

foi afectado por doencas cancerigenas e que, na populacao que vive a volta daquele edificio,

foram tambem identificados varios casos.

Considerando quo para adensar esta preocupacao existe a suspeita de quo no isolamento

das paredes e tectos do imOvel, construido em 1991, teri sido utilizado =limo, um material

altamente cancerigeno

Considerando quo perante a dentmcia da prOpria Juiz, em Junho de 2008, o Nfinisterio da

Justica e a Secretaria Regional dos Assuntos Sociais, atraves do sou principal responsive!,

assumiram o compromisso de efectuarem urn estudo para tentar "descobrir se existe alguma

relacao causa/efeito entre as condicees de trabalho dos funcionarios daquele edificio e os casos de

cancro detectados".
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Considerando que as recentes declaracees do Presidente da Associacão Sindical dos

Juizes parecem indicar que, passado mais de urn ano do compromisso assumido pelo end.°

Secretirio Regional dos Assuntos Sociais, o esperado e urgente estudo não teri sido ainda feito

ott, pelo menos, trio se conhecem as conclusees do mesmo.

Considerando que, perante a gravidade de urn assunto desta natureza, importa conhecer o

ponto da situacio do processo, ao abrigo das disposicOes regimentals apliciveis, os deputados

sigmatirios solicitam ao Govemo Regional dos Acores, os seguintes esclarecimentos:

1. 0 estudo para apurar se existe alguma relacrto causa/efeito entre as condicees de

trabalho dos funcionerios do &Nei° onde esti instalado o Tribunal da Horta e as ConservatOrias

dos Registos Civil e Predial e os casos de caner° detectados ao longo dos illtimos anos, cuja

realizacito foi prometida pelo Governo Regional, ji foi feito?

2. Se sim, quais as suas conclusbes?

3. Se sitn, solicita-se o envio de cepia do mesmo.

4. Se an, quais as raziSes para que tal estudo ainda Mo tenha sido efectuado? E quando

seri feito?

Horta, 04 de Novembro de 2009
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